



1. Mot de bienvenue

Le quorum est constaté à 11h50.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Ajout du point «journée porte ouverte audio» dans varia.

Marlène propose l'ordre du jour.

Mathilde appuie.

Pas de demande de vote.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

3. Adoption du PV du 06-11-15

Alexis propose le procès-verbal du 06-11-15.

Stéphanie appuie.

Pas de demande de vote.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Le procès-verbal du 06-11-15 est adopté à l'unanimité.

4. Informations

a. Externes

Stéphanie mentionne le résultat du sondage concernant l'UÉQ : l'ADÉOA est en faveur de l'affiliation.

Alexandra DR demande pourquoi on serait contre l'affiliation. Marlène répond que c'est possible si leurs valeurs ne te rejoignent pas. Stéphanie parle aussi de la cotisation de 4.50\$ qui sera ajouté à notre facture étudiante.

Les membres se questionnent de la pertinence de faire des assemblés pour la prise de décision si les gens ne se présentent pas. Jenny trouvait que le sondage était une bonne idée pour ceux qui n'étaient pas disponible cette journée-là. Marlène ajoute que le problème c'est que ce n'est pas tout le monde qui va prendre le temps de s'informer et que l'assemblée est une opportunité de recevoir l'information.

Il faudrait sensibiliser les gens. Marlène propose, par exemple, d'avoir un «comité MOB» qui irait visiter les cohortes et expliquer quels sont les sujets et pourquoi c'est important d'aller à l'AG pour voter. Jenny ajoute qu'il pourrait y avoir de l'information sur facebook via des vidéos pour appuyer.

Stéphanie mentionne qu'il existe déjà un comité de mobilisation de formé. Pour ce qui est des enjeux de grève, ils pourraient faire de la promotion dans les classes.

Alexandra H rappelle qu'il ne faut pas faire d'interventions interminables en classe (susciter des débats).

Une discussion est entamée à propos d'une future AG, car nous avons le demande de consulter nos membres à propos des possibles grèves du 1-2-3 décembre dans les systèmes



Université de Montréal

public. Le Front Commun a envoyé de nouvelles propositions au gouvernement. Pour laisser place aux négociations, il est possible que les mandats de grève du 1-2-3 décembre soient reportés. C'est encore instable. Il est convenu qu'on contacterait la personne qui a demandé à ce qu'on consulte nos membres. Si elle y tient toujours malgré ce changement de situation, une AG aura lieu. La date qui semble la moins problématique est le 27 novembre.

Alexis mentionne qu'il y a un CASP 26 novembre à 18h. Il est convenu que l'évènement sera publié sur facebook.

b. Académique

Il y a un CE FM (tous les départements de la faculté de médecine) mercredi le 9 décembre à 15h à Roger-Gaudry avec la doyenne. Stéphanie et AlexandraH peuvent y aller.

c. AD

Il y a une AD vendredi prochain. Stéphanie va demander sur le groupe qui sera présent pour leur proposer de se rencontrer plus tôt et de discuter des points qu'on souhaite apporter.

On voulait se positionner par rapport aux cohortes doubles, il faudra le mentionner.

d. CVE

Il y a eu une première rencontre du comité Vin et Fromages. Plusieurs personnes se sont impliquées. Il y a 3 choix de dates (par ordre de priorité) :

- 23 janvier
- 30 janvier
- 16 janvier

Le 2 décembre MATH-STAT souhaite nous inviter à un 5 à 7 de Noël. Une invitation sera lancée aux membres via l'info-ADÉOA.

Un message sera fait pour demander à la cohorte Bac3 s'ils souhaitent s'impliquer au party de fin de session. Il sera probablement le 18 décembre. Un message sera fait cet après-midi en classe.

e. Communications

L'info-ADÉOA est en ligne et on peut aller y ajouter des informations !

f. SÉRUM

Jenny a assisté au premier CE de la SÉRUM. Physio-show (équivalent du Talent Shack), qui aurait lieu le 7 avril. Ils nous invitent à participer à cet évènement en collaboration avec eux.

Stéphanie propose que la promotion soit faite seulement en janvier, ou juste après le Talent Shack, pour ne pas nuire à notre évènement.

Ils ont de meilleurs prix vêtements que nous. Ils font affaire avec Gagnon et Lévesque. Il



Université de Montréal

serait peut-être plus bénéfique et économique de faire affaire avec cette compagnie. C'est trop tard pour cette année, mais ce pourrait être intéressant de regarder pour une possible collaboration l'an prochain.

Pour favoriser une collaboration, il serait nécessaire d'apporter du soutien aux Bac1 qui arrivent et qui sont plus désorganisés face à ce mandat. On pourrait trouver 1 à 2 personnes qui regarderaient avec eux.

AlexandraH mentionne qu'il y a eu peu de promotion qui a été fait cette année. Ce serait intéressant qu'il y en ait plus, pour que les autres cohortes puissent acheter des vêtements. Un message sera fait dans l'info-ADÉOA.

La SÉRUM souhaitait avoir notre canevas d'entente de fonctionnement. Alexis leur a remis suite à l'accord du comité conjoint.

Le CE de la SÉRUM est à tous les 2 semaines le mardi soir. Si on a des informations à partager, on peut le mentionner à Jenny et elle ira présenter nos idées à leur réunion.

g. Sports

Il faudrait faire un rappel de toutes les activités qui sont gratuites et ouvertes à toutes. Par exemple, il y a la semaine de la santé organisée par KIN-ÉDUC. Seulement une équipe d'ortho-audio s'est inscrite. Il y a eu peu de promotion de faite.

L'implication du représentant sport est remise en question (entre autre : faible promotion, rien dans l'info-ADÉOA, les membres reçoivent peu d'information). Les membres se questionnent de la pertinence d'un point d'ordre avec le représentant.

h. Culturel

Points apportés :

- Faire l'annonce du Talent Shack dans les classes.
- Besoin d'aide pour la vente des billets
- Partager l'évènement avec les autres membres ortho-audio
- Recherche d'animateurs (à suivre avec Marlène, Jenny et Stéphanie)

5. Varia

a. École d'été

Des étudiants brésiliens vont venir étudier à Montréal dans le mois de janvier. Ils ont besoin d'étudiants pour les accueillir. Il serait intéressant d'en parler dans les cohortes audio pour être certain que tout le monde est au courant.

b. Noël à Parc (et rencontre SAÉ)

Rappel des évènements organisés par la SAÉ

- Déjeuner de Noël
- Atelier de confection de cartes de Noël
- Cinéma à Parc

Il y a une rencontre SAÉ le 25 novembre à 16h. Toutes les associations de Parc sont invitées. Stéphanie pourra être présente.



Stéphanie propose la fermeture
Marlène appuie

Le conseil exécutif du 20-11-15 est fermé à 12h57

c. Prise en charge de la librairie

d. Journée porte ouverte AUDIO

6. Fermeture